



Durchführung der Gemeindeversammlungen im November 2021

Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger wurden mittlerweile mit den Abstimmungsunterlagen zur Einwohnergemeindeversammlung vom 22. November 2021 und zur Ortsbürgergemeindeversammlung vom 23. November 2021 bedient. Die Gemeindeversammlungen können – unter Einhaltung der geltenden Schutzbestimmungen und den notwendigen Schutzkonzepten – durchgeführt werden.

Einwohnergemeindeversammlung vom 22. November 2021, 19.00 Uhr, Dreifachturnhalle Zentrum

Die Versammlung findet anstelle der Aula in der Dreifachturnhalle Zentrum Neuenhof statt. Der Einlass erfolgt über zwei separate Eingänge: Eingang via Familienzentrum (für Sektor 1 und Presse) und via Haupteingang bei der Rampe beim Parkplatz an der Hardstrasse (für Sektor 2 und Gäste). An der Versammlung gilt eine Maskenpflicht. Auf den anschliessenden Apéro wird wiederum verzichtet.

Ortsbürgergemeindeversammlung vom 23. November 2021, 19.30 Uhr, Aula

Die Versammlung findet anstelle im Restaurant der Alterssiedlung Sonnmatt in der Aula Neuenhof statt. Auf das anschliessende Nachtessen wird ebenfalls wieder verzichtet. Für die Versammlung gilt eine Maskenpflicht.

Schutzkonzepte

Die Schutzkonzepte zu den Gemeindeversammlungen sind bereits auf der Webseite der Gemeinde Neuenhof (www.neuenhof.ch) einsehbar. Die Stimmberechtigten sind gebeten, diese im Vorfeld zu den Versammlungen zu lesen und die entsprechenden Bestimmungen einzuhalten.

Der Gemeinderat wünscht allen weiterhin gute Gesundheit und dankt für die Einhaltung der geltenden Bestimmungen.

Bauarbeiten Veloweg Zürcherstrasse

Die Firma Gas&Com AG plant ein neues Glasfasernetz im Raum AG/ZH. Dafür sind ebenfalls bauliche Massnahmen auf dem Fuss- und Radweg zwischen den Gebieten „Chrüzstei“ und „Chlosterrüti“ erforderlich. Auf einer Länge von ca. 120 Metern wird ein neuer Rohrblock erstellt. Die Bauarbeiten beginnen am 8. November 2021 und dauern voraussichtlich bis am 19. November 2021.

Der Durchgang für Velos und Zufussgehende ist während der Bauzeit möglich. Jedoch muss das Fahrrad im Baustellenbereich gestossen werden. Weiter können kurze Wartezeiten entstehen. Die Bauarbeiten werden durch die Firma Baumann Koelliker AG, Zürich, ausgeführt.